

# 3学年通信

## Dreams come true

山形県立米沢興譲館高等学校

3学年通信 45号 通算 225号

2017. 8. 11 (木) +160点

シリーズ「タコ紹介！」 Vol. 3 お待たせしました第3弾！ 誰のことだかわかるかな？

写真は7月11日に来校（来日）してくれた台湾高校生の熱烈歓迎シーンです。ではドーン！

### エントリーNo.47



口数が少なく、寡黙な印象ですが、ストイックに粘り強く学習に取り組んでいます。クラスマッチのバレー競技を応援しているときに、タイムアウトで支持をしようとしていたのが印象的です。あまり自分から前に出るタイプではないと思いますが、内に秘めた熱い思いが垣間見れた瞬間でした。

\*案外、ムツリかもしれません？

### エントリーNo.48



3年間私のクラスに在籍しています。おとなし控え目な印象ですが、課題研究のときなどは目を輝かせて取り組んでいる姿が印象的です。最近は騒がしい教室でも一人で集中して学習している姿が見られます。自分の夢に向かって一生懸命努力しています。また、〇〇の黒板掃除は一級品です。

\*彼も No.47 同様、ムツリかもしれません??

### エントリーNo.49



昨年の興譲祭では女装コンテストに出場しました。いつも明るく笑顔でクラスのいい雰囲気を作ってくれています。この夏は透明標本班として SSH 全国生徒研究発表会に出場します。少し自信がないようにみえる部分もありますが、努力する姿は見えています。自信を持って夢に向かって突き進んでほしいと思います。\*今年の女装も楽しみです？

### エントリーNo.50



一言で言うとクラスの「人気者」です。〇が何かすると、クラス全体が盛り上がります。日々の学習もコツコツやり、それでいて人に気を使える優しい人です。行事のときなどに先生方や写真屋さんが撮った写真を見ていると映っているランキングは1位か2位でしょう。将来はいつも明るくみんなに人気のある人柄を活かして夢をかなえてください。

\*人気者・イイ人という評価に疲れたら、ときには「悪い人」になってもいいんだよ？

### エントリーNo.51



普段はダラダラした印象がある人ですが、やらなければならないことはきちんとやります。また、山大の開講講座など、様々なものにチャレンジし、着々と場数を踏み、自分を高めようとする姿勢が見られます。高い進路志望を掲げ、なにがなんでもやってやるという姿勢は素晴らしいと思います。是非夢を叶えてください。\*最近太りましたか？

### エントリーNo.52



3年間のお付き合いとなりました。1年の文化祭での女装コンテストでは、浴衣姿が可愛くて女子たちも「かわいい〜♪」と大絶賛でした。そんな貴方でしたが、体育祭での男子バレーアタックが入った時、「おっしやあああ!!!」と叫ぶ姿を見て、「かっこいい!」に変わりました。成長したなあ…とつい感慨深く見ていましたよ。でもまだ女装はいけるかな(笑)

\*お母さんはアナタの将来がすごく心配です？

### エントリーNo.53



教室での印象と職員室で話す印象が違います。なんでも、教室ではおしとやかな女の子と思われたいとか。いや、早く殻を破りましょう。吹奏楽部員のみんなは知ってますよ。そういえば5月の吹奏楽定期演奏会で、素晴らしい「夢破れて」を歌ってくれました。堂々とした歌声で、これもまた女の素晴らしい一面ですね。吹奏楽の県大会、頑張ってください！

\*県大会は8年ぶりの金賞でしたね！

### エントリーNo.54



かわいい女の子が好き！と豪語し、その辺の男子には目もくれず、毎日楽しく過ごしてますね。文化祭など行事では、装飾はもちろん、色々な裏方でクラスをまとめてくれています。ありがとうございます。高校生活の文化祭は今年で最後です。色々なアイデアを出して、思いっきり楽しんで下さい。ただし、学習も忘れずに(笑) \*君の才能に嫉妬する？

### エントリーNo.55



フェンシング部のエースとして、インターハイ出場おめでとう！6月でのダンス発表会では、センターで素晴らしいダンスを披露してくれました。あのキレのあるダンス、もう一度見たいなあ。右手の手術やなかなか治らない焦りはあるかと思いますが、しかし、せっかくこの南東北インターハイという一生に一度の大会に出場できるのです。それは何物にも代え難い、素晴らしい経験だと思います。どんな時にも、自分で18年の人生をかけてきたフェンシングを楽しんできて下さい。\*もう迷わず前に進もうZ！